



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 6 octobre 2023

Semaine Bleue 2023 **Bal é mizik a gran moun :** **un thé-dansant pour nos aînés au palais des sports Laura FLESSEL**

La **Semaine Bleue**, fédérée par le Conseil départemental, s'achève ce **dimanche 8 octobre**.

Pour clore cette manifestation dédiée à la valorisation de la place des aînés dans notre société guadeloupéenne, un **thé-dansant** intitulé **Bal é mizik a gran moun** est organisé par la collectivité départementale, ce **dimanche 8 octobre**, de **14 à 19 heures**, au palais des sports **Laura FLESSEL**, à Petit-Bourg.

Durant ces quelques heures, des animations dédiées aux seniors issus des clubs et des EHPAD seront au programme : accueil des convives en musique, photocall, prestation biguine avec **MAJ ALBON**, prestation humoristique **Pascal MOESTA** et **Christian GEOFFROY** et thé dansant avec l'orchestre **Univers +**.

Afin de relayer l'information auprès du plus grand nombre votre collaboration et votre présence lors de ce rendez-vous sont vivement sollicitées.

Contact presse : Estelle VIRASSAMY - 06 90 27 67 05.